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BURACO foi tapado com pó de pedra

Prefeitura inicia intervenções 
em ruas do Fazenda Inglesa

Incontáveis buracos 
prejudicam trânsito no 
Castelânea

DIVULGAÇÃO

Sexta-feira e sábado, 21 e 22 de abril de 2023

ATA DA 37ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezoito dias do mês de abril do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e trinta e seis minutos, o Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a presen-
te Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a pro-
teção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Segundo 
Secretário, o Vereador Domingos Prote-
tor que realizasse a leitura da ata anterior 
e do expediente. Realizada a leitura da 
ata anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei nº: 2071/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso; Projeto de 
Lei nº: 2073/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; Projeto de Lei nº: 2140/2023 do 
Vereador Fred Procópio; Projeto de Re-
solução nº: 1599/2023 do Vereador Octa-
vio Sampaio; Requerimento de Informa-
ção nº: 2090/2023 do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Fred Procópio; do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta; Requerimento de 
Informação nº: 2129/2023 da Vereadora 
Júlia Casamasso; Requerimento de Infor-
mação nº: 2146/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Indicação Legislativa nº: 2093 e 
2100/2023 do Vereador Junior Paixão; 
Indicações nº: 2072, 2074, 2076 à 2082, 
2084 à 2087 e 2089/2023. Terminada a 
leitura do Expediente o Senhor Presiden-
te, passou a palavra aos Senhores Vere-
adores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que esteve em reunião no Parque 
de Itaipava, juntamente com o Prefeito 
Rubens Bomtempo, com o Secretário de 
Governo Marcos Santiago e com alguns 
vereadores desta Casa. Citou que duran-
te a reunião, o prefeito explicou tudo o 
que vem sendo feito a frente da Prefeitu-
ra, além de explicar o que será feito nos 
bairros da cidade que passarão por me-
lhorias na iluminação pública, na pavi-
mentação, nas dragagens de rios e trata-
mento de água e esgoto. Citou que foi 
debatido o assunto da Águas do Impera-
dor a qual o prefeito explicou sobre o tra-
tamento de esgoto que será feito no Par-
que de Itaipava, pois a prefeitura pediu a 
contrapartida para Águas do Imperador 
da ponte de Bonsucesso, do alargamento 
da Rua Grande Mussel a qual a popula-
ção espera ansiosa por essa duplicação. 
Parabenizou o Secretário de Fazenda 
Paulo Roberto Patuléia por conseguir fa-
zer um belo trabalho à frente da Secreta-
ria. Disse que as obras que vem sendo 
feitas pela na cidade se dá pelo esforço 
muito grande da equipe da Secretaria de 
Fazenda. Disse que foi debatido também 
a possibilidade de pôr a Upa em outro lu-
gar ou de aumentar, mas que o Prefeito 
disse que no momento não teria condi-
ções, pois terá uma a Upa na Posse e em 
Pedro do Rio para desafogar na UPA de 
Itaipava. Mencionou que fez uma vistoria 
na UPA de Itaipava de que pode constatar 
que a UPA está atendendo a todos bem, 
só que o espaço físico é pequeno, dei-
xando o local apertado. Disse que vê a 
preocupação do Prefeito em relação à 
saúde do município. Disse que esteve na 
sexta-feira na UPA Centro fazendo uma 
vistoria para saber de fato quando que 
será reaberto a UPA Centro, e que embo-
ra a obra esteja demorando, estão fazen-
do uma obra de excelência, para poder 
trazer segurança para a população que 
trabalha e freqüenta a UPA.  Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Cobrou ao Coronel Gil Kampers a 
liberação das áreas do bairro Vinte e 
Quatro de Maio, para que possam estar 
liberando as escolas, as residências e 
etc. Citou que o Coronel Gil Kampers dis-
se que depende de documentação do 
Governo do Estado para poder estar libe-
rando estas áreas. Pediu ao Governo do 
Estado que possam estar mandando esta 
documentação o mais rápido possível 
para Petrópolis, para que possam estar 
liberando toda aquela área da Vinte e 
Quatro de Maio que está interditada ainda 
devido as obras de contenção que foram 
feitas pelo Governo do Estado, tirando a 
Rua Nova que ainda precisa de algumas 
intervenções antes de ser liberada. Agra-
deceu ao Secretário de Saúde Marcus 
Curvelo pelo ótimo trabalho que tem sido 

feito à frente da pasta, mesmo que tenha 
algumas coisas para serem corrigidas, 
porém, são problemas antigos e que es-
pera que tenhamos solução a estes pro-
blemas. Parabenizou o Secretário Mar-
cus Curvelo por ter criado o Centro de 
espóriotricose para atender os animais e 
as pessoas, sendo uma indicação de sua 
autoria nesta Casa. Ressaltou que a es-
póriotricose e as zoonoses é uma ferida 
que não cicatriza, precisando tomar a me-
dicação correta para que feche o ferimen-
to. Agradeceu e despediu-se. 3) JÚLIA 
CASAMASSO,  DO PSOL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Agradeceu a participação de 
todos que esteve presente ontem na au-
diência pública sobre segurança e educa-
ção. Disse que foi um espaço muito fértil 
para entender e conseguir realizar da 
melhor forma possível o que está em nos-
so alcance que são políticas públicas efe-
tivas para a segurança das nossas crian-
ças. Lembrou que a segurança perpassa 
diversas camadas, lembrando a impor-
tância de entender a socialização das 
crianças e adolescentes, pois vivemos 
numa sociedade que é socializada dentro 
do machismo e da violência. Disse que 
enquanto a segurança for usada apenas 
como remédio e sermos a causa do pro-
blema que é a socialização e da violência, 
não será solucionado este problema. 
Lembrou também de outra questão que 
se coloca como uma urgência muito gran-
de que é o uso das redes sociais. Disse 
que antes da pandemia já acontecia o 
uso exacerbado das redes sociais, com 
os jovens muitos presos nos celulares e 
nas redes e que pós pandemia isto se 
agravou ainda mais. Falou que precisa-
mos de uma regulamentação da mídia, 
das redes sociais para falar da importân-
cia que isto tem cada vez mais na vida 
dos jovens e adolescentes. Comentou 
que se assistirmos a um vídeo de trinta 
segundos na rede social, vamos nos 
achar especialistas sobre o assunto, 
quando na verdade ser um especialista 
num assunto demanda de anos de estudo 
e dedicação, e mesmo assim não sere-
mos especialistas no assunto. Citou que 
suas companheiras da Coletiva Feminista 
estão no CEI Sagrada Família fazendo 
um encontro com as mães para discutir o 
trabalho invisível que é o trabalho domés-
tico, o cuidado da casa, das crianças e 
idosos que geralmente são realizados por 
mulheres e que isto é muito importante 
ser debatido para entendermos que falar 
sobre esse assunto não é debater ideolo-
gia política ou partido político é debater a 
nossa sociedade como um todo. Agrade-
ceu e despediu-se. 4) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Citou que hoje tiveram uma 
palestra sobre o espiritismo, pois hoje é o 
Dia do Espírita, sendo uma Lei aprovada 
nesta Casa e sancionada pelo Prefeito 
Rubens Bomtempo. Disse que tiveram 
uma palestra muito boa pela Senhora 
Izaura Hart, do Centro Espírita UMEP, da 
qual o seu amigo Doutor Humberto Portu-
gal e afirmou que aprendeu os pilares do 
espiritismo tendo como o principal é a ca-
ridade e da importância de melhorarmos 
a cada dia. Mencionou que em cima da 
cama do Francisco Xavier tem uma frase 
que diz: tudo passa. Citou que Chico Xa-
vier dizia que é impossível fazer um novo 
começo, mas é muito fácil recomeçar e 
fazer um fim melhor. Falou que fez um 
ofício para a Secretária de Saúde, para o 
acerto de compra de medicamentos, pois 
recebeu reclamações sobre a falta enor-
me de medicamentos. Mencionou que 
ontem teve um embate com a Doutora 
Sônia, sobre a situação da saúde mental 
em Petrópolis, pois precisam dar um jeito 
e resolver o problema. Disse que preci-
sam fazer uma audiência pública sem 
nenhum intuito de prejudicar, de falar mal 
e ver o que pode ser feito. Citou que teve 
vereadores que fizeram circo nesta Casa, 
para que ele mudasse o seu voto para a 
exclusão de médicos e demais profissio-
nais de saúde e que foi o único Vereador 
a votar contra. Relatou que o Secretário 
de Saúde não resolverá o problema che-
gando ao Conselho de Saúde e dizer que 
enquanto estiver à frente da pasta, não 
diminuirá as portas de entrada da cidade. 
Disse que uma pessoa que quer fazer um 
governo honesto não adianta enganar o 
povo e dizer que teremos UPAS, Pronto 
Socorros, Alcides Carneiro tudo a meia 
bomba. Agradeceu e despediu-se. 5) 
HINGO HAMMES, DO UNIÃO BRASIL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Esclareceu 
que quando usou a palavra nervoso com 

o Vereador Leo França, foi de forma pejo-
rativa. Falou sobre a necessidade de fa-
zerem as crianças terem mais cultura, 
mais esporte, mais atividade de lazer de 
forma geral. Disse que fica orgulhoso, fe-
liz, tendo a convicção de que o seu traba-
lho está valendo à pena, pois luta muito 
pela bandeira do esporte. Fez uma crítica 
construtiva a Secretaria de Esporte, uma 
delas é sobre o CIE Centro de Esporte no 
Caxambu, que foi inaugurado em dois mil 
e dezoito, sendo palco de grandes even-
tos, mas que hoje infelizmente, o espaço 
está muito ocioso com poucas atividades 
sendo realizadas no local. Disse que pre-
cisam de um pouco mais de boa vontade, 
de busca ativa, e de fazer propaganda 
nas escolas. Pediu a Secretaria de Espor-
te que possam estar fazendo este traba-
lho, além de se colocar à disposição para 
ajudar para que possamos avançar nesta 
pauta. Citou nove itens que já foram men-
cionados pela atual gestão da Secretaria 
que até hoje não aconteceu, como agita 
futebol, programa segundo tempo, circui-
to de luta, agita comunidade, agita itine-
rante, tendo lançado calendário esportivo 
sendo apresentado em cima da hora de 
forma pobre e com vários erros de portu-
guês. Falou que tem medo do esporte 
perder o seu protagonismo. Disse que tí-
nhamos um esporte forte com a cultura, 
com a saúde e com a educação, mas hoje 
já anda sozinho. Disse que professora 
Monique Priori faz um trabalho bacana na 
educação e que trouxe um projeto junta-
mente com o Comitê Paraolímpico. Falou 
que o esporte está perdendo o protago-
nismo na cidade, que isto lhe preocupa, 
pois é uma pauta que ama e que só está 
na política porque o esporte o colocou 
aqui nesta Casa e que sempre estará lu-
tando por esta pauta. Citou que tem rela-
ção com todas as áreas do esporte pode 
ajudar, e estar se colocando à disposição 
para que o esporte volte a ter o protago-
nismo que merece. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor assumiu a Presidência. 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio justificou a ausência do Vereador Jú-
nior Coruja. 6) FRED PROCÓPIO, LIDER 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que participou de toda a audiência públi-
ca sobre a segurança nas escolas, e que 
teve duas coisas que lhe preocuparam 
muito, citando a primeira que foi o respei-
to do discurso treinado na plenária de que 
não parecia que corríamos algum tipo de 
risco. Disse que com os dados trazidos 
pela Secretaria de Educação, puderam 
ver que temos apenas nove psicólogos 
atendendo nas áreas na atenção primária 
com uma cidade de trezentos mil habitan-
tes. Falou que quando perguntou a Se-
cretária de Educação obre a quantidade 
de profissionais de saúde mental na rede, 
ela disse que tem seis e que o Governo 
desmembrou dezesseis regionais e que 
em breve até o final desse semestre che-
gará dezesseis profissionais, mas que 
para atender a Lei Federal, seria doze 
vezes a mais profissionais do que foi 
apresentado ontem. Comentou que for-
mulou um Projeto de Lei para que seja 
criado um quadrimestre da educação e 
pediu o apoio de todos os seus pares 
para que seja votado o quanto antes, 
para fazer com que qualquer governo que 
seja qualquer secretário que seja qual-
quer gestor seja venha até a Câmara e 
traga um balanço dos quatro meses de 
trabalho da Secretaria de Educação, para 
que possam acompanhar o gasto orça-
mentário, o gasto com o pessoal, o qua-
dro do funcionário, as filas de creche ou 
atendimentos psicológico. Disse que isto 
ajuda de certa forma a nortear não so-
mente o trabalho da Secretaria, mas tam-
bém o trabalho da Câmara e a cobrança 
por parte da sociedade. Reiterou a sua 
preocupação, pois achava estava todo 
mundo em alerta, porém, estão todos 
confortáveis. Falou que não acha que a 
audiência pública feita ontem tenha trazi-
do as respostas que eles esperavam. Dis-
se que se amanhã sofrermos qualquer 
infortuno, e que se vierem nesta Casa fa-
zer um discurso diferente disto, vão trazer 
as pessoas que falaram aqui ontem para 
falar de novo e admitir os seus erros. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio assumiu a 
Presidência. Terminada a fala dos Verea-
dores passou à ORDEM DO DIA: Coloca-
do em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 4271/2022 do Vereador Marce-
lo Lessa. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 6364/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 

aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5981/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz. O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 0099/2023 do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Júnior 
Coruja. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso solicitou que fosse consigna-
do o seu PELA ORDEM: Agradeceu ao 
Presidente Júnior Coruja que atendeu ao 
pedido do seu gabinete para a manuten-
ção ao banheiro feminino. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0072, 0073 e 0078/2023 do Vereador 
Domingos Protetor; 1305, 1412 e 
1414/2023 do Vereador Junior Paixão; 
1560, 1581 e 1586/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 1629, 1630 e 1643/2023 
da Vereadora Gilda Beatriz; 1683, 1684 e 
1686/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
1932, 1980 e 1985/2023 da Vereadora 
Júlia Casamasso; 2002/2023 do Verea-
dor Júnior Coruja; 4866, 4868 e 
4869/2022 do Vereador Fred Procópio; 
6301, 6302 e 6373/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Júnior Co-
ruja. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezesseis horas e vinte 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida, Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se. 

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 38ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezoito dias do mês de abril do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e vinte e um minutos, o Verea-
dor Fred Procópio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Segundo Secretário o Vereador Domin-
gos Protetor, que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: GP Projeto 
de Lei nº: 190/2023 (CMP 2130/2023); 
Projeto de Lei nº: 2046/2023 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 2126 e 
2128/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
Projeto de Resolução nº: 1019/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; Projeto de Re-
solução nº: 1452/2023 do Vereador Fred 
Procópio; Emenda Modificativa nº: 
2139/2023 do Vereador Gil Magno; Indi-
cação Legislativa nº: 2088/2023 do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta; Indicações nº: 
2098, 2099, 2101, 2104, 2106, 2111 à 
2117, 2119, 2121, 2123 à 2125, 
2127/2023 e GP Diversos nº: 188/2023 
(CMP 2107/2023). Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Domingos Prote-
tor solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0263/2023 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Hingo Hammes e 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 0511/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa votou contra o Projeto.  Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Vere-
ador Júnior Coruja. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legislati-
va nº: 5931/2022 do Vereador Gil Magno. 
A Indicação foi aprovada com 13 votos.  
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0080, 0081 e 0082/2023 do Ve-
reador Domingos Protetor; 1378, 1457 e 
1507/2023 do Vereador Junior Paixão; 
1607, 1611 e 1614/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 1652, 1659 e 1814/2023 
da Vereadora Gilda Beatriz; 1689, 1691 e 
1693/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
1930/202065/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso; 2061e 2063 e 2064/2023 do 
Vereador Dudu; 2085/2023 do Vereador 

Júnior Coruja; 4872, 4873 e 4884/2022 
do Vereador Fred Procópio; 6291, 6297 e 
6299/2022 do Vereador Marcelo Chitão. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Comentou que diversos caminhoneiros 
lhe procuraram para dizer que estão tra-
balhando na empresa Limpar, mas não 
estão recebendo. Disse que foi procurar 
saber e descobriu que a COMDEP tem 
pagado rigorosamente em dia, já a em-
presa Limpar não está efetuando o paga-
mento e que gostaria de saber o motivo. 
Pediu que a empresa efetuasse o paga-
mento dos terceirizados que estão traba-
lhando. Citou que esteve na COMDEP 
semana passada levando as demandas 
das comunidades e que encontrou com o 
Senhor Adilson que prontamente lhe 
atendeu dizendo que chegaria junto para 
resolver o problema ainda esta semana. 
Parabenizou a todos os funcionários da 
COMDEP e em especial ao Senhor Adil-
son. Pediu a COMDEP para fazer a lim-
peza no final da Rua General Marciano 
Magalhães para que assim, consigam fa-
zer a topografia do local e dar seqüência 
ao projeto de fazer uma nova rua no bair-
ro Morin. Disse que o Senhor Ricardo 
Patuléia está fazendo um brilhante traba-
lho à frente do Hospital Alcides Carneiro, 
no que se refere à limpeza, atendimento 
de qualidade e fazendo o hospital tomar 
uma nova aparência. Falou que a saúde 
da cidade é prioridade e que tem certeza 
de que o Prefeito Rubens Bomtempo jun-
tamente com o Secretário de Saúde Mar-
cus Curvelo está focado em resolver o 
problema do povo. Pediu providências ao 
Secretário de Saúde para que possa re-
solver a falta do ácido hialurônico, pois 
temos muitas pessoas na fila aguardando 
e que vem fazendo falta no Hospital Nel-
son de Sá Earp. Mencionou que o progra-
ma Nosso Bairro vem dando muito certo, 
tendo passado no bairro Morin e agora 
estando na Posse. Citou que este progra-
ma chegará aos demais bairros, além de 
passar no bairro Vale do Carangola, o 
qual merece além de ter três Vereadores 
do bairro como o Vereador Fred Procópio 
que tem raiz fincada no bairro.  Agrade-
ceu e despediu-se 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Parabenizou o Vereador 
Marcelo Lessa que citou o bairro Morin 
com todo carinho, respeito, além de ser o 
Vereador que está fazendo pelo bairro e 
que vê a luta do vereador por melhorias 
do bairro. Citou que o Vereador Doutor 
Mauro Peralta atua em toda a cidade, não 
somente como médico, mas também 
como legislador, pois está sempre com 
uma indicação pontual num bairro dife-
rente para poder estar ajudando a popu-
lação e parabenizou o vereador por isto. 
Agradeceu ao Prefeito Rubens Bomtem-
po por ter os convidados para tomar um 
café, onde tiveram conversas produtivas, 
além de ter conseguido sua Indicação em 
conjunto com o Vereador Marcelo Chitão 
de criarem um parcão no Parque Munici-
pal de Itaipava. Disse que o prefeito lhe 
garantiu que conseguiria também criar 
um parcão no Parque Cremerie. Agrade-
ceu ao Vereador Gil Magno que partici-
pou da reunião, que levou ao comitê o 
projeto do parcão no qual foi aprovado. 
Falou da importância dos eventos na ci-
dade que é imensurável e que espera que 
Parque Municipal de Itaipava possa estar 
tendo a volta dos eventos. Comentou que 
fez uma Indicação Legislativa para o CA-
Odemia, que é um circuito para os cães 
se exercitarem. Disse que já se tem esse 
projeto no Rio de Janeiro e parabenizou o 
ao Secretário de Proteção Animal Vinicius 
Cordeiro e ao Prefeito Eduardo Paes pela 
atenção especial a causa dos animais no 
Município do Rio de Janeiro. Agradeceu e 
despediu-se 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Comentou que teremos hoje a reu-
nião do Turismo, presidida pelo Vereador 
Gil Magno. Disse que ficou com vergonha 
pelo plano de turismo votado pela Casa. 
Citou que o Vereador Gil Magno fez um 
plano para o Montanhismo e que nada 
que mais justo de que façam uma Indica-
ção. Ressaltou que com a volta dos even-
tos no Parque de Itaipava, vão poder mo-
vimentar a rede horteleira de Itaipava, fa-

zendo o dinheiro girar na cidade e que 
espera que a sociedade venha e fale so-
bre o Hotel Quitandinha, sobre o Palácio 
de Cristal, sobre Teatro Municipal que 
está em obra desde dois mil e dezenove, 
tendo uma série de coisas que não foram 
colocadas no plano do turismo e que tem 
que ser melhoradas. Pediu ao Vereador 
Domingos Protetor que consiga o asfalta-
mento da Servidão Arlindo Dutra, no 
Neylor que já está pedindo faz tempo, 
assim como as luzes da quadra do Quar-
teirão Brasileiro. Perguntou pelo código 
de obras ao Secretário Marcos Santiago. 
Mencionou que teremos o final do contra-
to da Força Ambiental em junho e afirmou 
que precisamos ter uma nova licitação, já 
que não poderá fazer um contrato emer-
gencial novamente. Pediu ao Vereador 
Fred Procópio que peça ao Secretário 
Marcos Santiago o plano de habitação 
que venceu em dois mil e vinte e dois e 
não é feito. Fez uma Indicação ao Prefei-
to pedindo que faça uma Norma para 
uma parceria junto com o DETRAN, pois 
já existe a possibilidade técnica, porque 
já existia a parceria do INSS com o DE-
TRAN e que isto precisa voltar senão to-
dos os assegurados pelo INSS ou as 
pessoas com deficiência física serão obri-
gados a gastar dinheiro para irem à Gá-
vea. Agradeceu despediu-se. 4) GIL 
MAGNO, DO DC– Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Agradeceu a presen-
ça da grande maioria dos Vereadores na 
Audiência pública sobre a educação feita 
ontem nesta Casa. Agradeceu a presen-
ça de todas as autoridades presentes na 
área de segurança. Disse que gostou 
muito da presença dos representantes do 
Governo Municipal, excelentíssimo Se-
nhor Prefeito Rubens Bomtempo que diri-
giu a esta Casa a Secretária Adriana de 
Paula, a qual deu uma aula muito impor-
tante do que vinha acontecendo desde a 
montagem do grupo de trabalho em cima 
desse apavoramento que aconteceu nas 
últimas semanas no nosso município. Ci-
tou o Secretário de Assistência Social 
Fernando Araújo e representantes da psi-
cologia pela Secretária de Saúde que es-
tiveram presentes. Parabenizou a todos 
que estiveram na audiência e enalteceu o 
comportamento de todos que estavam na 
assistência. Disse que as contribuições 
foram extremamente válidas e era exata-
mente que estavam prevendo. Falou que 
com os quinhentos e oito mil aportado pelo 
Prefeito, a Secretária tem autorização de 
até em junho, ter cem por cento das esco-
las monitoradas e integradas com o siste-
ma de segurança com todas as autorida-
des que estavam presentes. Disse que 
essa integração já em prática em várias 
outras atividades deixa o município mais 
seguro. Citou que é membro do comitê de 
gestão do Parque Municipal de Itaipava, 
representando esta Casa, e que fica muito 
feliz com o resultado deste comitê que 
hoje já se tem uma ciclovia compartilhada 
com uma pista de caminhada assim como 
outras atividades. Agradeceu a todo o Co-
mitê que tem a sociedade civil organizada 
participando todas as Secretarias perti-
nentes ao processo de infraestrutura do 
parque. Elogiou ao Secretário Carlos Al-
berto Muniz que reconheceu todos os 
eventos a serem mantidos no Parque com 
algumas regras fácil de serem cumpridas. 
Comentou que todos os produtores de 
Eventos sinalizaram positivamente para 
essas regras mediante a uma reunião com 
os produtores. Agradeceu pela realização 
de podas vigorosas, as trocas de lâmpa-
das por led, a obra conquistada pelo comi-
tê gestor que é o alargamento da Rua Jo-
aquin Agante Moço e a duplicação da 
Ponte de Bonsucesso. Falou sobre a reto-
mada da via que liga o bairro Santa Môni-
ca a Rua Elvira Maria Cabral no vale do 
Cuiabá, e que ficou muito feliz de ver as 
maquinas que lá estavam retirando os es-
combros e hoje já esta restabelecida essa 
ligação através da manutenção que ainda 
paliativa mais que em breve será calçada. 
Agradeceu ao Prefeito Rubens Bomtem-
po, a COMDEP e a Secretaria de Obras 
que ficou mais de uma semana recolhen-
do os escombros e fazendo a limpeza, 
capina e roçada. Agradeceu e despediu-
-se. Terminada a FALA DOS VEREADO-
RES e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezessete horas e 
cinqüenta e oito minutos declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em dezenove de abril de dois mil 
e vinte e três, às dezesseis horas, Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Após quatro matérias do Di-
ário relatando sobre as dificul-
dades de trafegar pelas ruas do 
bairro Fazenda Inglesa, a Prefei-
tura iniciou as intervenções no 
local nessa quinta-feira (20). Os 
diversos buracos causavam pre-
juízo aos veículos e, com o início 
das obras, os moradores relatam 
que é um alívio para todos, fri-
sando que esperam que sejam 
feitas cada vez mais e mais me-
lhorias na localidade.

Em edições passadas, os 
motoristas que trafegavam pelo 
local relataram a dificuldade e 
os problemas provocados pelas 
aberturas. “O estado da estrada 
era vergonhoso, o asfalto sim-
plesmente havia desaparecido e, 
onde os carros particulares pas-
sam diariamente, apresentava 
um risco para todos, visto que 
uma vez um veículo que transi-
tou por ali acabou tendo preju-
ízos ao tentar desviar dos bura-

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Edmun-
do Lacerda, localizada no Caste-
lânea, estão com problemas em 
alguns trechos do local, devido 
aos buracos causados pelo afun-
damento dos paralelepípedos. 
Segundo relatos, um conserto 
até foi realizado, mas, somente 
com pó de pedra, sem ele ter sido 
tapado de maneira eficiente. Em 
outro ponto da rua, outro buraco 
abriu e está prejudicando a pas-
sagem dos veículos.

De acordo com os morado-
res, o reparo foi feito, porém, 
os paralelos ficaram jogados 
e essa situação já se arrasta há 
dois meses. “Só tapou o buraco 
com pó de pedra e não colocou 
os paralelepípedos no lugar cor-
reto, jogaram no canto da rua. 
Os buracos são bem no meio da 
rua e têm atrapalhado bastan-
te o trânsito dos veículos. Mais 
a frente, nós colocamos galhos 
para sinalizar, pois nada foi fei-
to e só está dificultando a nossa 

passagem”, afirmou um mora-
dor. Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.

cos”, afirmou o morador.
Após as matérias do jornal 

sobre estes problemas, os mo-
radores têm a esperança de que 
mais melhorias sejam realiza-
das. “Acordar com a notícia das 
intervenções foi um alívio para 
todo mundo que mora aqui. 
Depois de tantos pedidos, final-

mente nos ouviram e começaram 
os trabalhos. E esperamos que 
continuem investindo nas me-
lhorias do bairro cada vez mais. 
Queríamos agradecer ao Diário, 
por abrir este espaço para nós 
e, também, a Prefeitura, por não 
ignorar as demandas da popula-
ção”, relatou o morador.
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